

山口県中学校選手権大会支部予選が行われました！

6月1日、2日、8日、9日、10日にわたって、山口県中学校選手権大会支部予選が、市内を中心に開催されました。この大会は、県大会を勝ち抜けば、中国大会、全国大会へとつながる、中学校の運動部に所属する生徒たちにとって、最大の目標となる大会です。各会場で、県大会出場権の獲得を目指して、熱い闘いが繰り広げられました。3年生にとっては、敗退が決まれば、部活動引退となってしまうことから、一つひとつのプレーに気迫を感じました。以下に大会の結果をお知らせします。

《団体の部》

- バスケットボール女子 第1位
- 剣道女子 第2位
- 卓球女子 第3位

《個人の部》

- 剣道女子 衛藤 愛央 第1位
- 秋山 あかり 第2位
- 部坂 侂歩 第3位



この支部予選を突破したチームや選手は、夏休みに入ってからすぐに開催される山口県中学校選手権大会に出場することになります。(支部予選のない、陸上競技、テニス、水泳(臨時部)も県大会へ出場する選手がいます。)県大会に出場するチーム、選手には支部代表として、誇りと自信をもって大会に臨んでもらいたいと思います。

残念ながら、出場権を逃した3年生は、この大会をもって中学校の部活動を引退することとなります。悔しい思いでいっぱいだと思いますが、気持ちを切り替えて、残された中学校生活をこれまで以上に充実したものになるよう努力して行ってほしいと思います。また、2年生、1年生は新チームを結成し、新人大会を目指すこととなりますが、先輩たちから学んだことを生かし、日々の活動に励んでもらいたいと思います。

祝 テニス部男子・女子が中国大会に出場します！

5月18日(土)19日(日)に山口市で開催された全国中学校テニス選手権大会山口県予選で女子が優勝、男子が準優勝しました。これにより7月13日(土)14日(日)に広島県尾道市で開催される中国大会に見事、男女そろって出場することになりました。出場する選手には、ベストを尽くし、8月に富山県富山市で開催予定の全国大会出場を勝ち取ってもらいたいと思います。



性教育講演会を開催しました！

今年度も、命の大切さを学び、自分自身も周囲の人々もかけがえのない大切な存在であること気づくための性教育講演会が6月4日(火)に3年生、6日(木)に1、2年生で実施しました。3年生の講師として、宇部市万倉で助産院を開き、女性の妊娠から出産、育児のケアをされている助産師の村川 尚子先生、1、2年生の講師として、黒石地区担当の保健師の伊藤 絵美子先生をお招きし、生徒たちにわかりやすくお話をさせていただきました。3年生も1、2年生も真剣に講師の先生のお話を真剣に聞く姿が見られました。講演のあと、生徒からは、性に関して、正しい知識を得ることができた、これから将来にわたって、自分と大切な人の心と体を大切に生きていきたいという感想を聞くことができました。思春期を迎える生徒たちにとって意義のある講演会となりました。



6月4日 3年生



6月6日 1・2年生

JRC部が地域の方たちと花生け活動を行いました。！

6月17日(月)の放課後、JRC部が活動の中で、地域の方たちと一緒に花を生ける活動を行いました。生けたお花は、地域に住まわれている方が、学校にきれいな花を飾って、中学生の心に潤いを届けたいという思いで提供していただいたものです。

JRC部員と地域の方とで生けたお花は、校内のいろいろな場所に飾られ、生徒たちの心を和ませてくれています。

この花生け活動は、5月にも行われており、今後も月に1度、実施していく予定です。ご家庭でお花を育てておられましたら、提供していただくとありがたいです。



7月の行事予定

5日(金)	生徒総会	17日(水)	保護者懇談会(～18日)
9日(火)	3校合同学校運営協議会	19日(金)	終業式
15日(月)	海の日	20日(土)	夏季休業(～8/25(日))

8月の行事予定

9日(金)	学校閉庁日(13～15日も)
26日(月)	2学期始業式
27日(火)	3年生習熟度テスト

